

Diputado Gustavo Benavente exige mayor seguridad rural ante creciente ola de delitos

Ante la grave crisis de seguridad que afecta a nuestro país, el diputado Gustavo Benavente ha manifestado su profunda preocupación por el aumento de delitos en las zonas rurales, incluyendo el reciente homicidio ocurrido en Graneros.

“Lamentablemente, hoy Chile vive una crisis seria de seguridad. Lo que antes ocurría en las grandes ciudades hoy ha llegado a nuestras zonas rurales. Portonazos, robos, asaltos, homicidios, robos de aperos, robos de insu-

El parlamentario gremialista hizo un llamado al Gobierno a actuar con “mano dura”.

mos agrícolas, asaltos a personas y homicidios en nuestras zonas rurales son hechos que antes eran impensados y hoy son parte de la realidad cotidiana”, señaló el parlamentario gremialista.

El legislador por El Maule criticó la falta de acción del Gobierno frente a este escenario, señalando que, pese a contar con herramientas legales para combatir la delincuencia y el crimen organizado,

“no quiere enfrentarlo con la debida voluntad política”. Asimismo, hizo un llamado a las autoridades para que actúen con “energía y determinación” en la lucha contra el crimen organizado que ha permeado las zonas rurales del país.

“Ni hablar también del abigeato, el robo de animales. La verdad es que nuestro campo chileno hoy también tiene una grave crisis de segu-



ridad, y las comunidades rurales no pueden seguir desprotegidas frente a esta amenaza”, agregó.

Finalmente, el diputado Gustavo Benaven-

te instó al Gobierno a tomar medidas urgentes y a reforzar la presencia policial en las zonas afectadas, asegurando que seguirá trabajando desde el

Congreso para impulsar políticas que garanticen la seguridad de todos los chilenos, en especial de quienes viven en el mundo rural.